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Venezia, 15-02-2023

Nr. ordine 726

Al Sindaco Luigi Brugnaro

e per conoscenza
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Il taglio degli alberi in via Castelli, nella “città giardino” di Marghera. Pubblicare le motivazioni, sostituirli con
alberi già grandi, ripristinare il Forum per il Verde.
Tipo di risposta richiesto: scritta

I sottoscritti consiglieri comunali

premesso

che sono apparsi in questi giorni dei cartelli che avvisano dell’imminente taglio di 16 alberi in via Castelli a
Marghera;

che via Castelli è nel cuore della “città giardino”, zona vincolata per il valore storico che riveste per la città,
anche per la presenza di alberature e zone verdi;

che non c’è stata una tempestiva ed esauriente comunicazione delle ragioni che imporrebbero il sacrificio di tante
alberature, a differenza di quando simili interventi erano preceduti da un confronto con la cittadinanza e le associazioni
interessate nel “Forum per il Verde”, forum che l’attuale amministrazione ha soppresso.

interrogano il Sindaco e la Giunta

per sapere

se e come intendano pubblicare le perizie che attesterebbero lo stato patologico e di pericolosità delle alberature
in questione;

se intendano, nel caso, sostituirle rapidamente con alberi già di taglia ed età in grado di fornire un rimpiazzo
significativo e a breve termine delle pluridecennali piante eventualmente abbattute, come sarebbe il caso di fare sempre,
soprattutto in zone di pregio come la “città giardino” di Marghera;

se intendano ripristinare in tempi brevi il Forum per il Verde, luogo che, in passato, a lungo, ha consentito un
confronto tempestivo e approfondito tra l’amministrazione, la cittadinanza e le associazioni.

 
Gianfranco Bettin

Gianluca Trabucco


